

PALABRAS DE DESPEDIDA A JERÓNIMO RAMÓN PÉREZ BOLAÑO

EN NOMBRE DE LA FUNDACIÓN SAN ISIDRO LABRADOR QUEREMOS CON ESTAS PALABRAS EXPRESAR NUESTROS SENTIMIENTOS DE GRATITUD A NUESTRO GRAN AMIGO Y FUNDADOR.

HOY ESTAMOS AQUÍ VIVIENDO UNOS DE LOS DÍAS MAS TRISTES DE NUESTRO PUEBLO, MANOS CRIMINALES ACABARON CON LA VIDA DEL UN GRAN HIJO DE RIOFRÍO, DE UNA PERSONA QUE FUE EJEMPLAR COMO HIJO, COMO HERMANO, COMO ESPOSO, COMO PADRE, COMO AMIGO, COMO CIUDADANO Y COMO MIEMBRO DE NUESTRA FUNDACIÓN SAN ISIDRO LABRADOR.

LOS QUE HAN TENIDO LA OPORTUNIDAD DE LEER EL ORIGEN DE LA FUNDACIÓN HABRÁN OBSERVADO QUE ESTA NACIÓ DE LA INICIATIVA DE CINCO RIOFRIENCES, ENTRE ESOS CINCO RIOFRIENCES JUSTAMENTE SE ENCONTRABA JERÓNIMO PÉREZ BOLAÑO, POR ESO HOY TODOS LOS MIEMBROS DE NUESTRA FUNDACIÓN NOS ENCONTRAMOS CONSTERNADOS Y MUY TRISTES, JERÓNIMO NO SOLO FUE UNO DE LOS QUE TOMÓ LA INICIATIVA DE CREAR LA FUNDACIÓN SI NO QUE SE CONVIRTIÓ EN UNA DE LAS PERSONAS MAS COMPROMETIDAS CON LA CAUSA, POR ESO NOS LLENA DE TRISTEZA Y FRUSTRACIÓN PERDER A UNA PERSONA TAN VALIOSA.

HERMANO, YA NO ESTARÁS CON NOSOTROS DE CUERPO PRESENTE BATALLANDO POR HACER DE NUESTRO PUEBLO ALGO MEJOR, AHORA LO HARÁS DESDE NUESTROS CORAZONES, PORQUE TE LLEVAREMOS SIEMPRE PRESENTE Y DISPUESTOS A CUMPLIR CON TUS IDEALES.

A JERO, COMO TODOS CARIÑOSAMENTE LO LLAMÁBAMOS, DEBEMOS RECORDARLO COMO LO QUE FUE, UNA PERSONA ALEGRE, JOVIAL, ENAMORADA DE SU PUEBLO Y ORGULLOSA DE SU FAMILIA Y DE SUS AMIGOS.

COMO PODREMOS OLVIDAD QUE ERA EL Y SOLO ÉL, QUIEN TODOS LOS 31 DE DICIEMBRE ARMABA SU MUÑECO DE AÑO VIEJO Y LO PASEABA POR TODO NUESTRO PUEBLO, SALUDANDO A PROPIOS Y EXTRAÑOS Y A LA ENTRADA DEL AÑO LO QUEMABA SIMBOLIZANDO LA QUEMA DE LO MALO DEL AÑO VIEJO E IMPLORANDO AL TODO PODEROSO ÉXITOS Y BUENAVENTURA PARA EL NUEVO AÑO.

COMO PODREMOS OLVIDAR A UNOS DE LOS POCOS RIOFRIENCES QUE SE RESISTIÓ A NO DEJARSE DE DISFRAZAR EN CARNAVALES.

COMO PODREMOS OLVIDAR SU SINGULAR, ALEGRE Y JOCOSA FORMA DE BAILAR CUMBIA.

COMO PODREMOS OLVIDAR SU CAMBIANTE, INÉDITA Y AMIGABLE VOZ.

COMO PODREMOS OLVIDAR SU INÉDITO Y EXCLUSIVO JUGO QUE SOLO ÉL SABÍA PREPARAR Y COMPARTIR CON SUS AMIGOS.

COMO PODREMOS OLVIDAR LA VEHEMENCIA Y TAL VEZ TERQUEDAD CONQUE DEFENDÍA SUS IDEAS.

NO, NO PODREMOS OLVIDAR AL GRAN AMIGO, AL RIOFRIENCE DE PURA SEPA, A UNO DE LOS PRINCIPALES IMPULSORES DE NUESTRA FUNDACIÓN SAN ISIDRO LABRADOR Y DEL PROGRESO DE NUESTRO PUEBLO.

JERO, QUE DIOS TE TENGA EN SU GLORIA Y QUE DESDE ESE MAS ALLÁ NOS ILUMINES PARA CUMPLIR TUS SUEÑOS QUE HOY SON TAMBIÉN NUESTROS SUEÑOS.

AMEN.